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Ata número 420/2024 

 

Aos 22 (vinte e dois) dias do mês de novembro de dois mil e vinte e quatro, às treze horas 
e trinta minutos, na sala de reuniões da Secretaria Municipal de Assistência Social do 
município de Rolândia/Paraná, realizou-se Reunião Ordinária do Conselho Municipal de 
Assistência Social – CMAS. A Presidente do CMAS – Adriane da Costa Pires Azevedo – 
iniciou a reunião agradecendo a presença de todos e fez a leitura da Ata anterior, que foi 
aprovada, sem ressalvas, pela plenária. Em seguida passou a palavra para a Conselheira 
Patrícia Zorzetti – Diretora de gestão do SUAS, que apresentou o demonstrativo físico-
financeiro/2023 e a justificativa do Órgão gestor, da licitação frustrada do SIG TV referente 
a Programação n 41224042019002, onde a mesma foi aprovada pela plenária. Dando 
continuidade, Patrícia apresentou o Plano de Ação e termo de adesão FEAS – PAS 2025. 
Em seguida, o Servidor Robson apresentou Alterações dos Planos de Trabalho das 
entidades Missão Restaurar e Missão Vida - Emendas Impositivas, aprovadas pela 
plenária sem ressalvas. Em seguida Fernanda – Diretora de Gestão do SUAS – 
apresentou a adesão do incentivo FEAS – CRAS E CREAS, no valor de R$ 90.000,00 
(noventa mil reais), que foi aprovada sem ressalvas. Continuando realizou apresentação 
dos Aditivos dos convênios Projeto CEEL – Feminino e APAE. A plenária do CMAS 
questionou a falta de presença de representantes das duas entidades, como houve 
dúvidas, foi decidido adiar a aprovação, marcando uma reunião extraordinária 
requisitando a presença de representantes das entidades. A referida reunião deverá ser 
agendada ainda este ano, visto que a aprovação deverá ocorrer ainda este ano, para 
começar a ser executada em janeiro de 2025. A reunião foi agendada para dia 29/11/2024 
às 13:30 horas. A Plenária decidiu que só serão aprovados Projetos de entidades que 
estiverem presentes na reunião. Não havendo mais nada a tratar, a Srª Adriane deu por 
encerrada a reunião. Eu, Fabiany Cogo – secretária do CMAS lavrei a presente Ata. 
Estiveram presentes os Conselheiros: Adriane da Costa Pires Azevedo; Benedita 
Aparecida da Silva; João Martilele Silvoni; Valdiva da Silva Santos; Adriana Costa; Carla 
Mastelini; Alessandra Figueiredo; Maria Claudia Mantine; Jurandir Brunosi; Claudia 
Liberatti; Patricia Zorzetti; Emanuele Maria Fonseca. Secretária Executiva dos Conselhos 
– Fernanda Buranello. Como ouvinte Elisangela Cardoso, Maria das Graças Novaes e 
Fábio da Silva Santos. Rolândia, 22 de novembro de 2024. 


